2011/12/10 発行 VOL.28

9

|えできるように努力します。 忙しいですね。 掃除や年賀状、正月の準備など師走は色々と 今月もスタッフ一同、皆様のニーズにお答 いよいよ今年も残り少なくなりました。大

訪問を心待ちにしています。

街路樹は冬支度を始め、サンタクロースの

ております。お口に入る器具類や歯科

当院では院内感染防止に力を入れ

材料などは全て滅菌をしております

ので、安心して治療を受けられて下さ

こんにちは。

ます。 想などがございましたら宜しくお願い致し ック新聞です。患者様とのコミュニケーショ ンの場と考えておりますので、ご意見・ご感 今回で第二十八回目の鳴見台歯科クリニ

ください。 ています。 鳴見台歯科クリニックのホームページは毎日更新し ブログは楽しい話題が満載です。是非ご覧

> 台風、洪水など自然災害 が多く発生して大変な年 今年は東日本大震災や

頑張っていきます。 ております。 となりました。 の健康に役立てるように で明るくなるように願っ 2012年こそは平和 これからも皆様のお 口

院長の一

言

|を使った大胆なグラフィックで、遊び心が したボールクロックを飾っています。原色 待合室にジョージ・ネルソンがデザイン

